

森戸よう子 TEL042-383-0514
東町 5-14-10
水上ひろし TEL042-301-9521
緑町 1-6-7 光ハイツ
たゆ 久貴 TEL042-203-1362
貫井北町 1-25-7-4-101



2024年2月25日

NO. 1918

発行 しんぶん小金井社

【連絡先】長谷川 博道

070-6666-7717

メール : jcpkoganei@gmail.com

18日（日）庁舎と福祉

を行いました。

広いひろば』『福祉会館

も免震構造にする』など

の声を生かしたもの。シ

ンプルなので工事期間も

短く、安く建設できる』、

トヨーカ堂南側で宣伝

が大きい。市民が考えた

見直し案は建設工事費も

維持管理費も140億円

（70年間）縮減できる。

問題の多い現行案か、見

直し案か、市民投票で決

めていこう』、『市民案は

パブリックコメントで出

された『子どもが遊べる

施政方針の質疑

市長

学校給食の無償化は慎重に考えると消極的

と答弁しました。

また、施政方針では3・

4・1、3・4・11号

線は昨年度と同様、東京

都に中止を要望していく

こと、その2路線と市施

行分の都市計画道路を

24年度検証することを

明らかにしました。

道路推進の議員から、

「検証結果によつて、優

先整備路線の必要性を認

める場合と認めない場合

があるか」と問われ、市

長は「おっしゃる通り」

と答弁しました。

市長の公約はどこへ行

ったのか、日本共産党は

引き続き、市長の真意を

確認していきます。

（森戸よう子）

庁舎建設問題「住民投票で決めようスタート集会」へ「会」が宣伝 税金の使い方を切り替え、市民生活を守ろう



市民に訴える「会」のメンバー

会館の建設を考える会は、23日の「庁舎建設問題スタート集会」に向け、トヨーカ堂南側で宣伝

18日（日）庁舎と福祉

参加した市民からは、

「市が進める現行案は、

福社会館が耐震構造、

会館が免震構造の異なる構

造のため複雑な設計で、

将来的維持管理費の負担

が大きい。市民が考えた

見直し案は建設工事費も

維持管理費も140億円

（70年間）縮減できる。

問題の多い現行案か、見

直し案か、市民投票で決

めていこう」、「市民案は

パブリックコメントで出

された『子どもが遊べる

施政方針の質疑

市長

学校給食の無償化は慎重に考えると消極的

と答弁しました。

また、施政方針では3・

4・1、3・4・11号

線は昨年度と同様、東京

都に中止を要望していく

こと、その2路線と市施

行分の都市計画道路を

24年度検証することを

明らかにしました。

道路推進の議員から、

「検証結果によつて、優

先整備路線の必要性を認

める場合と認めない場合

があるか」と問われ、市

長は「おっしゃる通り」

と答弁しました。

市長の公約はどこへ行

ったのか、日本共産党は

引き続き、市長の真意を

確認していきます。

（森戸よう子）

認証保育所の欠員と修繕に対する補助を
自民、公明、立憲民主などの反対
認証保育所の公的補助
に関する陳情書が、反対
多数で不採択になりました。認証保育所は東京都
の独自の基準で運営され
ている保育所で、市内には3園開所しており、0
歳から5歳まで約100
人の子どもたちが利用しています。この陳情書は、①0歳
児の欠員が4月以降で
おり、認可保育園と同様
に欠員の補助をするこ
と、②東京都が認証保育

所に対し実施している修
繕補助を、小金井市で実
施することを求めるもの
です。

小金井市は、「補助につ
いては、ご意見として受
け止める」、「市議会の陳
情書の結論を見て検討し
ていきたい」と消極的な
答弁でした。

【採決態度】（賛成10）田
湯、水上、森戸、渡辺（大）、
片山、古畑、高木、安田、
坂井、斎藤
(反対12)：五十嵐、遠藤、
吹春、河野、岸田、鈴木、
村山、沖浦、小林、渡辺
(ふ)、清水、水谷（敬称）

本会議の採決にあたつて、森戸よう子市議は「認
証保育所は待機児童の解
消に重要な役割を果たし
てきた。当たり前の願い

市長は「市民生活は指
摘の通りだ。本当に困つ
てて、困っているところにお金をふ
りむけていきたい。学校
給食の無償化は、慎重に
考えなければならない」

（森戸よう子）

市長が1年間の市政運営
を明らかにするもので
す。当日は全ての質疑が
終了せず、21日も引き続
き質疑されます。

日本共産党のたゆ市議
は、「働く人の実質賃金は
20万円も下がっている。
物価高騰の下、市民生活
支援をすべきではない
か。また他市で既に開始
している学校給食の無償
化を実施すべき」と質し
ました。

市長は「市民生活は指
摘の通りだ。本当に困つ
てて、困っているところにお金をふ
りむけていきたい。学校
給食の無償化は、慎重に
考えなければならない」

（森戸よう子）

20日（火）定例会初日、
市長の施政方針に対し質
疑しました。施政方針は
22日（木）公立保育園の廃園取り消
し訴訟の判決が下されます。その結
果をどう見るか、弁護団が報告します。

ドアのガラス
「市民には財政が厳しいと、
学童保育所の

院議員が追及。医療保
険料の国民負担増で賄う
と。国民に嘘どごまかし
ばかりを続ける自民党
に國の舵取りを任せら
れません！

（森戸よう子）

公立保育園廃園取消訴訟 報告集会
日時 3月2日（土）午後2時
場所 桜並集会所 A・B会議室

22日（木）公立保育園の廃園取り消
し訴訟の判決が下されます。その結
果をどう見るか、弁護団が報告します。

（森戸よう子）

が壊れても放置状態。一
方、庁舎の建設費用が75
億円から163億円に膨
れ上がつても抜本的な手
も打たない。税金の使い
も打たない。税金の使い
に行きました。

広いひろば』『福社会館
も免震構造にする』など
の声を生かしたもの。シ
ンプルなので工事期間も
短く、安く建設できる』、
トヨーカ堂南側で宣伝
が大きい。市民が考えた
見直し案は建設工事費も
維持管理費も140億円
（70年間）縮減できる。

問題の多い現行案か、見
直し案か、市民投票で決
めていこう』、『市民案は
パブリックコメントで出
された『子どもが遊べる

（森戸よう子）